
１ １ 組織率向上へ向けての桐生市の取り組みについて 市長

副市長

２ 自主防災組織の活動の現状について 教育長

部長

３ 避難所としての公共施設(市営住宅等)の活用について

４ 避難所としての民間建物の協力について

２ １ 適正規模の考え方について

２

３

１ 少子化 １ 桐生市の過去１０年間の婚姻件数と出生数について 市長

副市長

２ 孤独な育児について 教育長

部長

３ 男性の育休促進について

４ 少子化対策について

５ 子どもすこやか部について

２ 学校の生活 １

３ 無差別襲撃事件 １

１

８番　人見武男

２０番　河原井始

２

自主防災組織につい
て

幼稚園・小学校・中
学校の教育について

地域住民・保護者に対して適正規模の理解をしてもらうた
めの取り組みについて

これからの桐生市を担っていく子供たちに対しての教育を
どう進めていくのか。教育長のお考えについて

学力テストと生活環境の調査において「学校が楽しい」と
答えた小６児童が前回に比べて減っている。その分析と対
策について

社会への敵意にどう立ち向かうか？「学び」の大切さにつ
いて

令和３年桐生市議会第３回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内
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質問項目　（要旨含む）

答弁を
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１ １ 市長

部長

２

１ 災害について １ 過去の台風被害（昭和１３年、２２年、２４年）について 市長

副市長

２ 洪水による被害がどのように生かされているか 部長

３ 草木ダムによる台風対策について

４ 広範囲で頻繁に発生している異常気象について

５ 気象庁の危険度分布（キキクル）について

２ 砂防ダムについて １ 国、県の砂防ダムは桐生市内に何か所あるのか

２ 砂防ダムの役割について

３

４ 今後、市内の砂防ダムの設置予定は

５ 山沿いに住む人の豪雨被害の恐れからの備えについて

３

３番　飯島英規

４

ＰＣＲ陽性者＝感染
者か？新型コロナウ
イルス感染症の実態
把握

入り口の把握。ＰＣＲ陽性者＝感染者か？日本のＣＴ値は
いくつか？ＰＣＲ検査で陽性判定されたからといって、そ
の人に感染力があるとは言えないということか

出口の把握。令和２年６月１８日付けの厚労省から都道府
県衛生主管部宛ての通知。厚労省としては、新型コロナウ
イルス感染症の陽性者であって、亡くなった方を集計して
公表する取扱い、従って「新型コロナウイルス感染症患者
が死亡したときは」については、厳密な死因を問いませ
ん。この意味合いはどのような意味合いか？例えば、がん
で亡くなった方が、事後的にＰＣＲ検査をして、陽性と
なったらコロナ死と扱う考え方か

１６番　佐藤光好

市内の砂防ダムでは、大量の土砂が堆積しているが危険性
はないのか
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質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市内における空き地・空き家の状況について 市長

副市長

２ 部長

３ 所有者不明土地の活用について（地域福利増進事業など）

４

５ 全国版空き家・空き地バンクの活用について

２ １ 進捗状況

２ 整備完了の見込みについて

３

５

１０番　久保田裕一

空き地・空き家の利
用促進による賑わい
創出について（都市
のスポンジ化対策）

空き地・空き家解消に向けて活用可能な制度について（低
未利用土地権利設定等促進計画、立地誘導促進施設協定な
ど）

民間活力の導入手法について（ランドバンク、都市再生推
進法人など）

国道５０号前橋笠懸
道路の整備促進につ
いて

国道５０号前橋笠懸道路の開通を見据えた、新里地区への
道の駅整備について
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議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
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１ １ 養育費の確保に関する桐生市の認識について 市長

副市長

２ ひとり親家庭の貧困の実態について 部長

３

４

５

２ １ 「網膜色素変性症」患者の実態について

２

１ １ 市長

部長

２

３

４

５

「子どもの権利」を
守る視点からの養育
費確保の必要性と
“一歩踏み込んだ”
支援

ひとり親家庭の養育費確保に関するサポート、相談体制に
ついて

養育費確保のための “一歩踏み込んだ” 支援（１）
提案：離婚前後の親支援講座の開催（オンラインを含む）

養育費確保のための “一歩踏み込んだ” 支援（２）
提案：ひとり親家庭の相談に応じ、公正証書等の作成に際
しての伴走型支援などを行うサポート事業の創設

入り組んだ地域の学校区設定は、住所を基本としているの
か。それとも保護者、児童等の意見聴取等行い希望する学
校への入学が可能なのか

地方自治法第８条の２による群馬県から桐生市に対する境
界変更の要請について

輻輳した行政境界の在り方についての行政を司る長として
の見解並びに地方自治法第７条第１項に基づくみどり市と
の協議について

６

１４番　山之内肇

「網膜色素変性症」
患者の生活支援

「暗所視支援眼鏡」の日常生活用具の給付対象品目への追
加

桐生市・みどり市と
の輻輳行政境界の対
応について

特殊とも言える輻輳行政境界となった成り立ちと背景につ
いて

入り組んだ行政境界に対する住民からの意見要望につい
て。また、行政運営上支障を来たしていないか

７

２１番　福島賢一
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答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２ 少人数学級の効果について

３ 少人数学級の推進と国、県に対して要望することについて

４

２ 国保税について １ 国保の今後の見通しについて

２ 税負担の公平性について

３ 負担軽減について

４ 国の国保への財源負担抑制について

１ １ グルメサイトを利用した国の飲食店評価制度について 市長

副市長

部長

桐生市の学校規模に関する検討へのフィードバックについ
て

グルメサイトを利用
した国の飲食店評価
制度について

少人数学級の効果と
推進について

昨年のコロナ禍で必要に迫られた分散登校によって得られ
た知見、効果について

８

５番　渡辺恒

９

４番　歌代公司
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質問項目　（要旨含む）

答弁を
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１ １ 市内の公衆浴場への支援の強化について 市長

部長

２ 家族入浴券の配布について

２ １ 水がたまらない対策

２ 周囲の草刈りなど、環境を守ることについて

３ １

２ 自宅待機者、療養家族への食料支援などについて

３

４

５ 医療機関従事者への支援強化と病院への財政支援について

４ 市庁舎建設 １

２

３ 設計費用についてこれまでにかかった費用と今後について

５ １ 人口増対策、産業の振興などについて

１０

６番　関口直久

市民の健康を守る公
衆浴場について

旧川内北小学校の
プールについて

新型コロナウイルス
から市民の命を守る

いつでもどこでもＰＣＲ検査・抗原検査が受けられる体制
づくり

市立小学校・中学校・幼稚園・保育園・高等学校の職員の
ワクチン接種の状況について

市立小学校・中学校・幼稚園・保育園・高等学校での抗原
キット無料配布について

合併特例債の対象事業額の８２億１千万円はなぜこれまで
公表されなかったのか。公表されなかった理由は

市の負担する５％部分の金額４億１千万円はどこの項目で
支出するのか

過疎のまちから卒業
するには
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